



第2学年  
No 6  
3月号  
2022.3.1

## 次へのステップに備えて

学年主任 穴戸 英子

いよいよ2学年も最終月に入りました。今年度もコロナ禍に振り回された1年でしたが、自分達ができることを見つけ出し、楽しむ!という姿勢は常にもち続けた1年間であったと思います。もちろん、楽しいことばかりではなく、悩んだり、苦しいこともあったりしたと思いますが、ひとつひとつの壁を乗り越えることで、少しずつ自分の自信と成長につながっていったはずで

す。今月3日にはプレ受検が行われます。事前指導の中で、受検の流れや高校に提出する調査書についての説明を受け、多くの生徒が自分の生活や授業を見直したり、自分自身の課題について考えるきっかけとなったように思います。1年後の「本番」に向けて、今から学習や生活、心がまえなどを徐々に形作ってほしいです。

最後に、保護者の皆様におきましては、本校の教育にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。これからも変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

## 2/4 進路説明会を行いました。

下館第一高等学校、下館工業高等学校、鬼怒商業高等学校、岩瀬日本大学高等学校の先生方に、中学生に頑張ってほしいことや、求める生徒像、高校の特色等についてお話をいただきました。説明を聞いたことで、受検に向けての意識を更に高めることができたと思います。3月3日にはプレ受検も予定されており、出願はすでに終わっております。今後、受検、合格発表と一連の受検の流れを模擬体験する予定です。



## 3月の行事予定

日	曜	3月の行事
3	木	茨城県立学力検査 プレ受検
4	金	茨城県立特色選抜 B日課
7	月	B日課 (~8日(火)まで)
9	水	卒業式予行 ⑥3年生を送る会
10	木	⑤⑥卒業式準備
11	金	第57回卒業式(1、2年生は自宅学習)
14	月	茨城県立合格発表 B日課
15	火	⑤⑥ASE体験
18	金	茨城県立2次検査
21	月	春分の日
23	水	茨城県立2次合格発表
24	木	修了式(給食なし)



興味があった高校はもちろん、よく知らなかった高校についても聞くことができたので良かったです。実際に話を聞いて感じる雰囲気などもあり、ネットだけではなく、直接情報を得ることもとても大切だとわかりました。私はこれから、毎日少しずつでも成長できるように、努力を続けていきたいです。また、今よりも勉強をしながら、体力もつけていきたいです。今回学んだことを忘れずに、目の前のことに全力で取り組んでいこうと思います。

1組 飯島 愛珠

それぞれの高校の強みや、高校選びにおいて大切なことを教えていただきました。今日のお話を生かして、自分が行きたいと思っている高校のことをよく知り、なぜその学校なのか、その高校でどのようなことをしたいのかなどもしっかりと考えていきたいなと思いました。私はこれから、効率よく勉強をしていきたいと思っています。

3組 若本 絃汰

それぞれの高校の特長や魅力を知ることができました。学科によって専門の内容を学ぶことが面白いと思いました。どの高校も勉強や部活動、行事などが充実していることがよくわかりました。授業前に前回の復習や、予習などをこれからの中学校生活で意識していかなければならないと感じました。生活習慣を見直し、勉強のスタイルをもう少し工夫していこうと思います。自分で高校調べを行い、関心を高めて、先を見据えた行動をしていきたいです。

2組 直井 瑛麻

商業や工業はほとんどの人が就職すると思っていたけど、3割近くの方は進学しているということに驚きました。また、今はどの県立高校でもICTを活用しているということがわかりました。私立高校はお金が高いという難点があるけど、その分、利点もたくさんあることもわかりました。これからは、その日に習った授業内容はその日のうちに復習するようにしたいと思います。

4組 野口 拓真

\*新型コロナウイルスの感染状況によっては変更になることもあります。

# ★クラスの1年間を振り返って・・・★

# ★学年の先生方から・・・★

1学期は学級委員に声をかけられないと動けない人が多数いました。しかし、今は1人1人が自分のやるべきことをきちんと行い、楽しいクラスになりました。行事では、穴戸杯や遠足、輝夢祭など、クラス全員で楽しむことができてよかったです。

1組 栗田 穩空



私は学級委員長になってから、不安もありました。しかし、とても明るく楽しいクラスなので、その不安も消えました。コロナ禍で、様々な行事が自粛されましたが、優勝を勝ち取ることができたことは、かけがえのない思い出です。残りわずかですが、2組でいられる時間を大切にしたいです

2組 百目鬼 美羽



3組は何事にも挑戦し、常に上を目指して、頑張ってきました。失敗もしたこの1年間、いろいろなことを学び、クラスのメンバーで助け合いながら、たくさんの壁を乗り越えてきました。この1年の経験を来年度に生かしていけるようにみんなで努力していきます。

3組 首藤 さくら



1年間を振り返り、穴戸杯や遠足など、楽しい学校生活を過ごせたと思います。クラスでは、5・3・1運動などの呼びかけを積極的に行い、クラスをまとめることができたと思います。残り少ない2年生の生活を楽しみながら、来年度に向けて頑張りましょう。

4組 野口 翔流



2年間続けて大好きな皆さんと毎日を送ることができ、本当に嬉しく思います。制限された生活の中でも常に笑顔で前向きな皆さんにたくさんの元気をもらいました。皆さんの何気ない一言や行動のあちこちに大きな成長を感じた1年間でした。来年度、大輪の花を咲かせる時です。皆さんの活躍を期待しています。

学年主任 穴戸 英子

「できっこないを、やるっきゃない！」をスローガンにスタートした1組でしたが、日々成長を感じることができた1年でした。行事の少なかった1学期から、遠足や合唱で絆を深めた2学期。今では笑顔の絶えないクラスになってくれました。楽しい1年間を送らせてくれて本当にありがとうございました。

1組担任 中川 文雄

あっという間の1年間でした……。もう終わりが、と思うときさみしい気持ちでいっぱいです。昨年度は少し離れたところからでしたが、今年度は皆さんと同じ目線、角度からさまざまな体験をしました。やっぱりみんなで何かやるって楽しい！と実感のこもる今日この頃です。グレートな日々をありがとうございます！

2組担任 市川 佳織里

4月6日。みんなとスタートを切ったあの日からもう1年ですね。楽しいことや、壁にあたり上手いかないこともあったと思います。でもその壁を壊したり乗り越えるために試行錯誤を重ねたことが、プラスになっていると思います。来年はいよいよ3年生。「柱」から「大黒柱」へと成長してくれることを期待しています！

ありがとうございました！ 3組担任 後藤 勇大

皆さんとは一緒に西中に来て、共に2年生になり、毎日が「瞬く間」に過ぎていきました。日々が充実していた証拠です。本当にありがとうございました。「1年の終わり」と思うと寂しいですが、この1年で得たものを糧に、3年生でも大いに活躍してほしい！自分を信じて、自分に負けずに、挑戦し続けてほしいと思います。心から応援しています！

4組担任 杉山 紀子

今年も、同じ学年で生活し、皆さんの成長を間近で感じながら、楽しく充実した日々を過ごすことができました。来年度は、いよいよ3年生です。どんな3年生に、そして、どんな学校に創りあげてくれるか、とても楽しみです。期待しています。1年間本当にありがとうございました。

副担任 篠崎 和也

この1年、思い返せば、皆さんとたくさんお話をした日々でした。毎日一緒に笑って、楽しい時間を過ごさせてもらい、感謝の気持ちでいっぱいです。何事も素直に一生懸命頑張る皆さんなら、きっと素敵な3年生になれると思います。学校を引っ張っていく素敵な3年生になってください。

副担任 井上 佑夏

今年も皆さんと一緒に数学ができて、うれしかったです。そして、とても楽しかったです。毎時間精一杯取り組んでくれましたね。ノートもしっかりとれ、素敵なノートを見せていただきました。1年間本当にありがとうございました。

副担任 小林 廣行

写真は12月の穴戸杯です。

1年間、お世話になりました。たくさんのご理解とご協力をありがとうございました。



